

Paccar Financiera México recaba mil 500 mdp con bono a 4 años

Sentido Común



Paccar Financiera México, una compañía dedica a otorgar préstamos para la compra de camiones y tractores marca Kenworth en el país, obtuvo mil 500 millones de pesos (84.31 millones de dólares) con la venta de bonos a cuatro años.

Los bonos que cotizarán en la Bolsa Mexicana de Valores con la clave de pizarra PCARFM 17, pagarán una tasa de interés equivalente a la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días, más una sobretasa de 0.46 puntos porcentuales.

Los intereses que devenguen los bonos serán pagados cada 28 días, dijo PACCAR en un comunicado.

La venta del instrumento que vence el 2 de septiembre de 2021 es la primera emisión de un programa que PACCAR registró con las autoridades financieras mexicanas este año, con el cual puede recabar hasta 10 mil millones de pesos (561.6 millones de dólares) con la venta de deuda de largo plazo, denominada en pesos o unidades de inversión (udi).

Una udi es una unidad de cuenta cuyo valor evoluciona a la par de la inflación del país.

Los títulos de Paccar recibieron una calificación de 'AAA' por parte de Fitch Rating y Standard & Poor's, o el rango más alto en la categoría de grado de inversión local de las dos calificadoras.

Paccar dijo que los recursos obtenidos serán destinados para el pago de otros adeudos.

Los agentes colocadores de esta transacción fueron Acciones y Valores Banamex o Accival y Scotia Inverlat Casa de Bolsa.